
Sujet : [INTERNET] Pourquoi pas Haget ?

De : sandrine DAREES <sandrine.darees@gmail.com>

Date : 12/03/2022 19:43

Pour : pref-haget@gers.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur,

Haget est entouré de projets photovoltaïques déjà réalisés. 

Côté Hautes-Pyrénées, le parking d'un marché aux bes=aux a été couvert et même agrandi pour

accueillir des parking couverts de panneaux photovoltaïques. L'esthé=que peu gracieuse de ce

projet est indéniable. Mais ce n'est rien encore, comparé aux parking couvert de l'usine voisine

côté gersois, qui a pris la place aux arbres. Les lumières de ce parking couvert restent allumées

toute la nuit... une pollu=on visuelle nocturne de plus.

Alors, je ne vois pas pourquoi, le projet de Haget est un mauvais projet. 

Comme les projets voisins, le but est de valoriser un sol très peu fer=le en u=lisant des énergies

renouvelables pour avoir une nouvelle source de revenu. 

Le projet de Haget sera bien moins visible et mieux intégré dans le paysage. 

C'est pour toutes ces raisons que je suis pour ce projet. 

Bien cordialement 
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